

Prières universelles du 15 février 2026

Introduction :

Aujourd’hui, la liturgie nous parle de choix : tout le projet de Dieu veut nous conduire au bonheur mais seuls ceux qui ont le cœur ouvert à l’amour pourront vraiment choisir. La Loi de Dieu c’est l’école de l’Amour. Regardons le monde entier comme le territoire du projet de Dieu. Prions pour ce monde entier, spécialement le monde des plus pauvres et nous serons ainsi sur le chemin de Dieu.

Répons : Dieu de tous les peuples, écoute nos prières.

Prions pour notre communauté et pour l’Église, pour le renouveau de notre engagement baptismal en vue du Royaume qui veut le bonheur de tous. Prions le Seigneur.

R/ Dieu de tous les peuples, écoute nos prières.

Prions pour tous ceux qui sont fidèles à écouter leur cœur et qui construisent ainsi le Royaume de Dieu, souvent sans le savoir. Prions le Seigneur.

R/ Dieu de tous les peuples, écoute nos prières.

Prions pour les personnes malades, les personnes handicapées et exclues socialement, les personnes qui supportent l’agressivité sociale. Que le Jésus des béatitudes soit au cœur de leur vie. Prions le Seigneur.

R/ Dieu de tous les peuples, écoute nos prières.

Prions pour tous les gens qui sont tentés de renoncer à écouter leur cœur et qui choisissent la voie facile qui est de faire comme tout le monde, que la Lumière éclaire leur choix. Prions le Seigneur.

R/ Dieu de tous les peuples, écoute nos prières.

Prions pour les peuples dont le sort dépend des grands de ce monde, plus intéressés par leurs richesses minières que par le bonheur du peuple. Prions le Seigneur.

R/ Dieu de tous les peuples, écoute nos prières.

Prions pour la population de Tumbler Ridge durement bouleversée par la folie de la violence. Prions le Seigneur.

R/ Dieu de tous les peuples, écoute nos prières.

Prière finale :

Père très bon, tu nous as toujours regardés avec bonté et miséricorde. Jésus est venu pour nous faire aimer ta Loi et pour l’accomplir en la situant au niveau de l’amour et des béatitudes. Fais de nous une communauté qui soit une école d’amour et de pardon. Que nous soyons ainsi sel et lumière pour le monde, heureux de marcher dans ta Loi. Nous te le demandons par Jésus, ton Fils, qui vit et règne avec Toi et l’Esprit-Saint pour les siècles des siècles.

Amen.